

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Tujuan dari pembangunan pada dasarnya dianggap baik, pantas dan atau seharusnya ada, menurut penyelenggaraan pembangunan. Dengan kata lain, tujuan pembangunan adalah positif dari sudut pandang penyelenggaranya. Akan tetapi, dari sudut pandang orang lain pembangunan tersebut tidak berbuah hal-hal yang positif bagi mereka.

Dengan dibangunnya Bendungan Batang Hari sebagai jembatan penghubung antar kampung dan juga sebagai Obyek Wisata *Batu Bakawik* memberikan dampak yang sangat signifikan bagi masyarakat Kampung Baru. Diantaranya dampak ekonomi yang semakin membaik setelah di bangunnya Bendungan ini. Hal ini bisa dibuktikan dengan semakin kecilnya tingkat pengangguran karena mulai banyaknya peluang usaha yang disediakan sehingga menurunkan angka pengangguran bagi penduduk Kampung Baru.

Selain itu dampak negatif juga dirasakan oleh masyarakat Kampung Baru yang mata pencahariannya telah terabaikan setelah pengoprasian Bendungan Batang Hari ini. Dengan dibangunnya Bendungan Batang Hari sebagai jembatan penghubung antar kampung dan juga sebagai Obyek Wisata *Batu Bakawik* maka masyarakat yang sebelumnya beprofesi sebagai ojek sampan kini sudah tidak terlalu dibutuhkan lagi oleh masyarakat sekitar sungai Batang Hari, ojek sampan hanya dibutuhkan pada hari-hari tertentu saja itu pun yang membutuhkan adalah masyarakat yang datang dari luar daerah yang bertujuan untuk berwisata.

Dampak sosial pembangunan Bendungan Batang Hari sebagai jembatan penghubung antar kampung dan juga sebagai Obyek Wisata *Batu Bakawik* tidak sama dalam masyarakat Kampung Baru, disebabkan oleh anggota-anggota masyarakat berada dalam keadaan yang tidak sama secara sosial dan ekonomi. Ketidak samaan tersebut menyebabkan perbedaan kemampuan anggota masyarakat untuk memecahkan masalah yang ditimbulkan. Anggota masyarakat yang berada dalam situasi yang lemah secara ekonomi dan sosial biasanya kelompok yang lebih merasakan dampak karena merekalah yang memiliki berbagai rintangan untuk beradaptasi.

B. SARAN

Dalam skripsi ini penulis menyarankan masalah-masalah ekonomi dan sosial yang terjadi di masyarakat Nagari Sungai Kambut terhadap dampak pembangunan bendungan batang hari sebagai obyek wisata *batu bakawik* yaitu:

Pertama, dalam setiap pembangunan diharapkan memberikan dampak yang positif terhadap masyarakat sekitar. Seperti terhadap kehidupan ekonomi dan kehidupan sosial masyarakat. Bukan melainkan memberi dampak yang menyusahkan bagi masyarakat sekitar. Maka dari itu, pembangunan bendungan batang hari sebagai obyek wisata *batu bakawik* menjadi keuntungan bagi masyarakat sekitar.

Kedua, bagi setiap pembangunan seharusnya memiliki rancangan pembangunan yang berkelanjutan sehingga pembangunan tersebut dapat dirasakan bagi masyarakat selanjutnya.

Ketiga, hasil penelitian ini masih jauh dari sempurna, untuk itu diharapkan di masa mendatang ada penelitian yang berusaha menggali dan mencari nilai-nilai yang belum terungkap dalam karya ilmiah ini.

